

Zum Abschluss noch einmal hoch hinaus!

Wieder neigte sich ein Jungschar-Jahr dem Ende zu, das wir mit einem Ausflug nach Bludenz beendeten.

Gemeinsam fuhren wir mit dem Bus nach Bludenz zur Boulderhalle. Die Kinder genossen die Möglichkeit in einer Kletterhalle große Höhen zu erklimmen. Da die Stürze durch Weichböden aufgefangen wurden, wuchs das Selbstvertrauen der Kinder. Sie trauten sich immer höher hinauf, was bei vielen strahlende Gesichter hervorzauberte.

Nach dem sportlichen Auspowern war erst einmal eine Stärkung angesagt. Und wo kann man die besser finden, als in einer Eisdiele?

Ich möchte mich an dieser Stelle bei Magdalena Ganahl recht herzlich für ihren Einsatz in diesem Jahr bedanken.

Ich wünsche allen Jungschar-Kindern schöne Sommerferien und ich freue mich bereits auf ein Wiedersehen im Herbst!

Stephanie Wechner



